



ま ち の わ だ い

町内の主なできごとと、頑張っている皆さんの姿をお伝えします！



3/7



忠類中3年救急救命講習

命をつなぐ救命処置法を学ぶ

忠類中学校で3年生を対象に救急救命講習が行われました。いざというときに対応できるよう胸骨圧迫(心臓マッサージ)、人工呼吸、AED(自動体外式除細動器)の使用まで、発見してから救急車来るまでの一連の行動を実際に体験し、一次救命処置の重要性を学びました。



2/28



第6回女性まつり～私の料理自慢～

自慢の家庭料理を堪能

女性まつり(ちゅうるい結の会主催)が忠類コミュニティセンターで開催され、約100人の来場者が地域食材を使ったバラエティ豊かな料理に舌鼓を打ちました。

出品された35品のうち、惣菜の部は「ゆり根と長いもちり」(竹ヶ原澄子さん)、おやつ部は「かぼちゃプリン」(大和田美智子さん)が1位に輝きました。



2/26



満100歳のお祝い訪問

島うめのさん100歳

島うめのさん(忠類元忠類)が100歳を迎えられ、親族が入院先の大樹町立国保病院へ駆けつけ、長寿を祝いました。

島さんは幼少期に忠類へ入植し、末一さんと結婚。2男1女をもうけ農業に従事してきました。飯田町長からお祝いの言葉をかけられると、穏かな表情で頷いていました。



2/12



「観光カリスマ」山田桂一郎講演会

選ばれ続ける地域とは

内閣府などが認定する観光カリスマの山田桂一郎氏による講演会(南十勝夢街道プロジェクト推進協議会主催)が、忠類コミュニティセンターで開かれました。

「内需活性化するためには、まず皆さんが地元を愛して、地元を支えていくことが大事。一つのまちでは限界があっても、連携して取り組むことで可能性は出てくる」と強調しました。

3/10



ビート育苗施設を激励

飯田町長が町内3施設を視察

飯田晴義町長が、ビート苗作りを行っている「札内てん菜育苗施設運営組合」「明倫・美川甜菜育苗センター利用組合」「駒畠てん菜育苗利用組合」の3施設を訪れ、ペーパーポットに土や種を詰める様子などを視察して、生産者の方々と従業員の皆さんを激励しました。



3/2



新消防車を披露

幕別消防団第2分団に新消防車配備

幕別消防団(団長 吉田賢治)の水槽付消防ポンプ自動車を更新し、第2分団(札内支署)に配備しました。

ポンプ操作部にe-モニターを搭載し、液晶画面のパネルスイッチにより各種設定から放水までスムーズな操作が可能となっています。3月16日から運用しています。



2/26



シルバーふれ愛まつり

日頃の成果を披露

百年記念ホールで、シルバーふれ愛まつりが開催されました。

大ホールではダンスやカラオケ、合唱などが披露されました。ギャラリーでは毛筆などの作品を中心に展示され、来場者の目を楽しませていました。



2/23



4校合同出前授業

気分はもう中学生！

札内南小学校、札内北小学校、途別小学校、古舞小学校の6年生を対象に札内中学校の先生による出前授業が行われました。

札内南小学校で、英語の授業を受けた、青美波さんは「Amazingの表現の使い方が勉強になり、すごく楽しかった」と話してくれました。

